Mein Museumsschiff Wochenende 2015-06-07 als Gast-OP DO9RWG F50/FRNO bei DK0LU – ARCL e.V. (K06)

Am 07.06.2015 begann ich (DO9RWG) meinen Dienst als Gast-Operateur an Bord des Museumsschiffes "Schaufelraddampfers Mannheim" am Neckar. Der Betrieb erfolgte aus dem Steuerhaus des Schiffes mit der Verlesung des Deutschland Rundspruches auf 145.700 Mhz in FM sowie anschließendem Betrieb auf Kurzwelle von 10 – 80m.

Als Antennen waren am Start:

Eine HighEndFeed mit Ausrichtung Ost/West für 10m, 15m, 20m, 30m, 40m und 80m

sowie eine Quadloop für 20 – 10m.

ferner ein Rotary-Dipol für 17m.

K06 – ARCL e.V. stellte an Bord auch ihren Selbstbau Bergfunkkoffer vor der mit einem Yaesu FT 817D ausgestattet war.

Ein tolles Treiben herrschte dort und mitten drin Robert DO9RWG. Hier ein paar Fotos vom Schiff und der Funkstation.

Ach ja, es wurden 220 QSOs weltweit durchgeführt und meiner Einer lieferte noch zu guter letzt Japan.



Hier das Museumsschiff "Schaufelraddampfer Mannheim" am Neckar mit Restaurant.



Hier der Ausstellungsbereich von DL8UZ und DO2PM Notfunkkoffer sowie Präsentation Amateurfunk von ARCL e.V. und OV K06 Ludwigshafen.

Na, diese Antenne kennen wir doch?







Zur Präsentation hatte Gerd DL8UZ ein Video aufgenommen das zur Präsentation für Besucher und Presse, die auch vor Ort waren, gut ankam und verständlich rüberbrachte.



Am Schornstein waren dann die Antennenanlagen befestigt. Ganz oben auf X50 Diamond Rundstrahler für UKW Betrieb. Darunter HighEndFeed Dipol.



Im Steuerhaus das zugleich als Funkraum beschlagnahmt wurde, wurde dann der Betrieb auf UKW und KW durchgeführt mit CQ, CQ, CQ von "Schaufelraddampfer Mannheim" DK0LU. Hier zu sehen einer der OPs Notfunkgruppe ARCL Jürgen DO2PM.



Hier ein Bild vom Heck des Museumsschiffes "Schaufelraddampfer Mannheim".



DO9RWG als CoOperateur am PC beim Loggen der einzelnen Stationen vom Deutschlandrundspruch und RLP Rundspruch.



Nach dem Rundspruch auf UKW 145.700 Mhz schlug meine Stunde... DX auf Kurzwelle.



Hier nochmals die Ansicht des Museumschiffes "Schaufelraddampfer Mannheim" – Neckar. Es hat viel Spaß gemacht und wurde für nächstes Jahr von ARCL e.V./K06 erneut eingeladen. Vielleicht kommen ja noch ein paar Leute von F50 und FRNO mit, zwecks Ideenaustausch etc.

Vy73 von eurem Robert DO9RWG